



Estimados padres/tutores de EMS ISD,

Quiero darle las gracias por su paciencia y apoyo mientras continuamos trabajando con usted y su(s) estudiante(s) para navegar a través de la tecnología, las tareas y las conexiones en un entorno de aprendizaje remoto. De cara al futuro, me gustaría compartir con usted lo que debe esperar para su hijo y su(s) maestro(s).

Los primeros días de la escuela se centraron en la construcción de relaciones de estudiante y maestro, y el aprendizaje de las plataformas educativas de Canvas y Teams. Ahora, estamos construyendo sobre esta base para apoyar las lecciones estructuradas que tendrán lugar a lo largo del Aprendizaje Remoto. Muchos de nuestros maestros ya están estructurando sus clases remotas como si estuvieran en un entorno cara-a-cara. Esto proporciona consistencia para el estudiante y ofrece tiempo dedicado para que participe en la lección del día y complete su trabajo en clase.

Ahora debe esperar que todos los profesores estén disponibles en TEAMS durante el período de clase programado para proporcionar esa coherencia para los estudiantes. Mientras tanto, también es importante que los estudiantes asistan en línea durante sus clases programadas para participar en cada lección. Cada día, los maestros están utilizando varios enfoques de instrucción, incluyendo conferencias y discusiones en vivo, conferencias en video, actividades interactivas y tareas de lectura. Muchas veces, el enfoque se mezcla, lo que significa que hay una conferencia en vivo o discusión seguida de tiempo de trabajo independiente. Los estudiantes pueden estar en línea con su maestro durante todo el período de clase o algunas veces no, pero su maestro estará disponible durante esa clase a través de TEAMS o correo electrónico para responder a preguntas y/o proporcionar comentarios adicionales. Ciertamente entendemos que puede haber situaciones inevitables que impiden que un estudiante esté en línea durante una lección en vivo; sin embargo, es importante que el estudiante se conecte a tiempo durante el período de clase y para comunicarse con el maestro si tiene dificultades tecnológicas.

Para apoyar aún más a los estudiantes en el aprendizaje remoto, estoy emocionado de compartir que estamos ofreciendo apoyo académico fuera de horario con los profesores de EMS ISD para las clases/asignaturas de contenido básico. Este apoyo se suma a los tutoriales programados por el profesor del aula, y se ofrecerá siempre y cuando se necesite apoyo fuera del horario laboral.

- **Escuela Primaria** – Cada escuela primaria ofrece apoyo académico de lunes a jueves de 5 a 8 pm. Consulte los mensajes de “Remind”, y redes sociales de la escuela de su hijo, o comuníquese con la escuela para obtener información.
- **Escuela Intermedia y Secundaria** – Los estudiantes de grados 6 a 12 pueden solicitar apoyo académico como parte de un programa en todo el distrito. Los maestros de las escuelas de todo el distrito estarán disponibles los lunes, martes y jueves de 5 a 8 p. m. Los enlaces al formulario de solicitud de apoyo estarán disponibles en los sitios web de la escuela a partir del lunes, 31 de agosto.



EAGLE MOUNTAIN SAGINAW ISD

Fostering a Culture of Excellence

**Desde el escritorio de la Dra. Linda Parker
Superintendente Adjunta**

A medida que continuamos en el aprendizaje remoto, entendemos que la comunicación es clave. Le pido que se acerque al maestro de su hijo si tiene alguna pregunta. Su Director, así como su campus y equipo administrativo del distrito también están aquí para ayudar a apoyar, pero la relación y la comunicación con el maestro son las mayores claves para asegurar el éxito de aprendizaje para su hijo. Aprecio todo lo que cada uno de ustedes está haciendo para apoyar a su(s) hijo(s) en el aprendizaje remoto. Para aquellos que se mudan a la instrucción en persona el 8 de septiembre, se proporcionará información adicional de su escuela la próxima semana.

Sinceramente,

Linda Parker, Ed.D.
Superintendente Adjunta